



30.03.2017

Liebe Leserinnen und Leser,

das Jahr 2017 ist etwas ganz besonderes für uns, denn mit dem Hessentag im Juni ist das größte Landesfest Deutschlands in unserer Stadt zu Gast. Und damit kommen mehr als eine Million Besucher nach Rüsselsheim, um die vielfältigen Attraktionen und Veranstaltungen zu besuchen. Das ist natürlich auch für uns als regionales diakonisches Werk eine wunderbare Gelegenheit, uns diesem großen Publikum mit einem breiten Angebot zu präsentieren.

Gemeinsam mit der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck, der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau, der Diakonie Hessen und dem Evangelischen Dekanat Groß-Gerau/Rüsselsheim laden wir Sie zu einem attraktiven Programm ein.

Auf den folgenden Seiten möchten wir Ihnen einen kurzen Überblick über die geplanten Aktivitäten geben. Eine detaillierte Übersicht über sämtliche Aktionen und Programmpunkte die wir während des Hessentags anbieten, finden Sie in Kürze auf unserer neu gestalteten Homepage.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen und schon heute viel Spaß auf dem Hessentag 2017 in Rüsselsheim.

Herzliche Grüße,

Lucian Lazar

Das regionale diakonische Werk auf dem Hessianstag

Vom 09. Bis 18. Juni dreht sich in Rüsselsheim alles um das große Landesfest. Die Stadt möchte sich den vielen Besuchern von ihrer besten Seite zeigen, zahlreiche Bau- und Verschönerungsmaßnahmen wurden bereits durchgeführt oder stehen noch auf dem Plan. Zum Beispiel ist die Stadtkirche durch die Neugestaltung des Marktplatzes jetzt von allen Seiten zugänglich und wird viel besser wahrgenommen als bisher. Hier im Herzen der Stadt und im benachbarten Haus der Kirche präsentieren wir ein umfangreiches Programm mit täglich wechselnden Highlights. Ganz besonders freuen wir uns auf den Tag der Diakonie am 16.06.2017, den wir mit zahlreichen Aktionen feiern werden.

Aktionen am Haus der Kirche

Etwas abseits vom Trubel der großen Hessianstrasse liegt das Haus der Kirche – einer unserer zentralen Veranstaltungsorte während des Hessianstags. Hier finden Sie während des gesamten Hessianstags einen „Paradiesgarten“, wo Sie sich bei frischen Säften entspannen können. Auf dem Podium direkt vor dem Haus der Kirche findet täglich von 13:00 Uhr bis 14:00 Uhr unser „Spargelgespräch“ statt. Der Moderator Timo Becker interviewt Gäste aus Politik, Kultur und Kirche zu aktuellen Themen. Dabei wird gemeinsam Spargel geschält, der im Anschluss zu Gunsten von einem regionalen sozialen Projekt unter den Zuschauern versteigert wird.



Das Haus der Kirche, Rüsselsheim

Die Stadtkirche wird zur „ZeitKirche“

Für den Hessianstag 2017 präsentiert sich die Stadtkirche als „ZeitKirche“. Die Mediendesigner Moritz Herdt und Martin Völker thematisieren in ihrer Videoinstallation herausragende Ereignisse der Menschheit sowie Themen aus Wissenschaft, Kultur und Politik. Die Zeitkirche soll zu einem Ort werden, an dem die Menschen innehalten und neue Kraft und Energie tanken können. Aber die ZeitKirche ist auch ein Ort für Konzerte, Lesungen und Comedy. Ein täglich wechselndes Programm sorgt für Vielfalt, Highlights sind u.a. der Sänger Stefan Gwildis, die Band Fools Garden oder die Comedygruppe LaLeLu.



Die Stadtkirche, Rüsselsheim

Der Hessentags-Cup

Das Rollschuhfeld am Stadion am Sommerdamm wird am 13.06. zum Austragungsort des Hessentags-Cup. Auf einer Spielfläche von 10x15m wird ein Fußball-Turnier nach den Regeln des deutschen Straßenfußballs stattfinden. Markus Pfitzner, der Vizepräsident von Bundesligist SV Darmstadt 98 hat für dieses Turnier die Schirmherrschaft übernommen. Wir erwarten Mannschaften aus der Wohnungsnotfall- und Flüchtlingshilfe, eine Pfarrer-Mannschaft, sowie ein Team des DRIN-Projekts.

Die Zuschauer dürfen ihr Geschick im Torwandschießen testen und sich mit etwas Glück über attraktive Preise des Hauptsponsors SV Darmstadt 98 freuen.



Unsere Hessentags-Beauftragte

Das Organisationsteam von evangelischer Kirche, Diakonie Hessen, dem Dekanat Groß-Gerau/Rüsselsheim und dem regionalen Diakonischen Werk Rüsselsheim hat mit den Vorbereitungen zum Hessentag eine große Aufgabe zu bewältigen. Für uns ist Stephanie Belling im Team, die neben ihrer normalen Arbeit nun auch alle Themen rund um den Hessentag für uns koordiniert.

Frau Belling arbeitet seit 10 Jahren in der Wohnungslosenhilfe, war im Jahr 2015 als Straßensozialarbeiterin für uns in Rüsselsheim tätig und betreut „Katharina macht“ im Rahmen des DRIN-Projektes.

„Der Kirche Dein Gesicht geben“ – wir suchen noch Helferinnen und Helfer

Die Angebote während des Hessentags sind sehr vielfältig und es gibt viel zu tun, deshalb suchen wir noch aufgeschlossene Menschen, die uns in unterschiedlichen Einsatzbereichen unterstützen. Zum Beispiel bei der Vorbereitung und Durchführung von Veranstaltungen, oder bei der Begrüßung, Betreuung und Führung von Besuchern. Geben Sie der Evangelischen Kirche Ihr Gesicht und melden Sie sich. Sie erhalten Verpflegung während Ihres Einsatzes, Team-Schulungen die Sie auf Ihre Aufgabe vorbereiten, ein Polohemd das Sie als Mitarbeiter/in ausweist und ein großes Dankeschönfest.